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Ata da 20ª (vigésima) Sessão Ordinária da Câmara Municipal de Tangará da Serra, 
Estado de Mato Grosso, 1º Exercício da 10ª Legislatura Municipal. Aos 19 (dezenove) 
dias do mês de junho do ano de 2018 (dois mil e dezoito), realizou-se na Câmara 
Municipal de Tangará da Serra, Estado de Mato Grosso, a sua 20ª (vigésima) Sessão 
Ordinária, no Plenário Vereador Daniel Lopes da Silva, destinado às reuniões deste 
Legislativo Municipal. Às 14h (quatorze horas), assumiu a presidência dos trabalhos o 
Vereador Hélio da Nazaré, Presidente da Câmara Municipal, terminando por formar a 
Mesa com os vereadores: Claudinho Frare, Niltinho do Lanche e Professor Sebastian, 
respectivamente Vice-Presidente, Primeiro e Segundo Secretários. Neste momento, em 
conformidade com o que dispõe o Artigo 149 do Regimento Interno da Câmara 
Municipal, o Senhor Presidente solicitou ao Senhor Secretário que fizesse a chamada 
dos Senhores Vereadores para a Sessão Ordinária. Procedida à verificação de 
presença, constatou-se mais as seguintes: Carlinho da Esmeralda, Dona Neide, Fábio 
Brito, Maurizan Godói, Professor Vagner, Rogério Silva, Ronaldo Quintão, Sandra 
Garcia, Wilson Verta e Zedeca. Havendo número legal, sob a proteção de Deus o 
Senhor Presidente declarou abertos os trabalhos e convidou o Vereador Professor 
Vagner para fazer a leitura de um trecho bíblico. Sequencialmente, de acordo com o 
Artigo 151, caput, do Regimento Interno desta Casa, o Presidente determinou ao Senhor 
Secretário que procedesse a leitura da Ata da Sessão Ordinária anterior. O Vereador 
Professor Sebastian, em conformidade com o Parágrafo 5º do Artigo 151, requereu 
verbalmente a dispensa da leitura da referida Ata. O Senhor Presidente colocou o 
requerimento em votação, sendo este aprovado por 11 (onze) votos favoráveis e 
nenhuma manifestação contrária. . Sequencialmente o Senhor Presidente colocou o 
conteúdo da ata em votação, sendo este aprovado por unanimidade de votos.  Ato 
contínuo o Senhor Presidente solicitou ao Senhor Secretário que fizesse a leitura das 
matérias constantes no expediente, conforme segue: PROJETO DE LEI Nº 76/2018, de 
autoria do Executivo Municipal, que abre crédito especial no valor de R$ 2.580.230,67 
para custear despesas da Secretaria Municipal de Meio Ambiente e dá outras 
providências. (Regime de urgência especial). O Senhor Presidente consultou o 
Plenário sobre a tramitação do referido Projeto de Lei, sendo o Regime de Urgência 
Especial aprovado por unanimidade de votos. Ofício nº 242/GP/2018, oriundo do 
Executivo Municipal que encaminha balancetes financeiros e orçamentários relativos ao 
mês de abril de 2018. Ofício nº 272/GP/2018, oriundo do Executivo Municipal, em 
atendimento ao Requerimento nº 78/2018, de autoria do Vereador. Ofício nº 
273/GP/2018, oriundo do Executivo Municipal, que solicita a convocação de Sessão 
Extraordinária para a apreciação do Projeto de Lei nº 75/2018. Ofício nº 275/GP/2018, 
oriundo do Executivo Municipal que solicita cópia integral do processo legislativo 
referente ao Projeto de Lei nº 155/2017. Convite oriundo do Executivo Municipal para 
participação no Seminário “Erradicação do Trabalho Infantil – AEPETI”, a ser ministrado 
dia 18 de 19 de junho de 2018, a partir das 19h, na Sala da Mulher. Ofício nº 115/2018-
AATAL/PGM, oriundo da Assessoria de Apoio Técnico Administrativo e Legislativo que 
encaminha 2 vias da Lei 4973/2018. Ofício nº 116/2018-AATAL/PGM, oriundo da 
Assessoria de Apoio Técnico Administrativo e Legislativo que encaminha 2 vias da Lei 
4975 e do Decreto nº 185/2018. Ofício nº 117/2018-AATAL/PGM, oriundo da Assessoria 
de Apoio Técnico Administrativo e Legislativo que encaminha 2 vias da Lei 4974/2018. 
Ofício nº 118/2018-AATAL/PGM, oriundo da Assessoria de Apoio Técnico Administrativo 
e Legislativo que encaminha 2 vias da Lei 4976/2018. Ofício nº 119/2018-AATAL/PGM, 
oriundo da Assessoria de Apoio Técnico Administrativo e Legislativo que encaminha 2 
vias da Lei 4979/2018 e do Decreto nº 186/2018. Ofício nº 121/2018-AATAL/PGM, 
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oriundo da Assessoria de Apoio Técnico Administrativo e Legislativo que encaminha 2 
vias das Leis Complementares 232 e 233/2018. Ofício nº 122/2018-AATAL/PGM, 
oriundo da Assessoria de Apoio Técnico Administrativo e Legislativo que encaminha 2 
vias da Lei 4978 e do Decreto nº 188/2018. Ofício nº 124/2018-AATAL/PGM, oriundo da 
Assessoria de Apoio Técnico Administrativo e Legislativo que encaminha 2 vias da Lei 
4977/2018. Ofício nº 190/DL/SAD/2018, oriundo do Departamento de Licitações da 
Prefeitura Municipal de Tangará da Serra que informa a abertura do Convite nº 8/2018, 
às 8h, do dia 18 de junho, cujo objeto é a contratação de empresa especializada em 
instalações elétricas em baixa tensão para ar condicionado no Centro Municipal de 
Ensino – Luiz Simões Matias. Ofício nº 192/DL/SAD/2018, oriundo do Departamento de 
Licitações da Prefeitura Municipal de Tangará da Serra que informa a abertura de 
Pregão Presencial nº 40/2018, às 8h, do dia 18 de junho, cujo objeto é a aquisição de 
materiais para construção. Ofício 1726/2018/GP-DGI, oriundo da Diretoria Geral Interna 
do Gabinete Pessoal do Presidente da República, que responde indicação nº502/2018 
de autoria do Vereador Claudinho Frare. PROJETO DE LEI Nº 09/2018, de autoria do 
Vereador Niltinho do Lanche, que institui o turismo na escola, e dá outras providências. 
(Tramitação Normal). Requerimento nº 102/2018, de autoria do Vereador Zedeca, que 
requer ao Executivo Municipal, informações sobre o asfaltamento a ser realizado nos 
bairros de Tangará da Serra – MT. Requerimento nº 103/2018, de autoria do Vereador 
Hélio da Nazaré, que requer ao Executivo Municipal, informações referentes a instalação 
de aparelhos de ar condicionados na Creche Luiz Simões Matias situada no Bairro Vale 
do Sol. Requerimento nº 104/2018, de autoria do Vereador Professor Sebastian, que 
requer ao Executivo Municipal, documentos e informações sobre a empresa que presta 
serviços de limpeza nas vias públicas do Município de Tangará da Serra. Requerimento 
nº 105/2018, de autoria do Vereador Wilson Verta, que requer ao Executivo Municipal, 
copia dos documentos abaixo listados da Empresa TWI Empreendimentos Tecnológicos 
e Turismo Ltda. Indicação nº 554/2018, de autoria do Vereador Zedeca, que indica ao 
Executivo Municipal, a necessidade de reparo na camada asfáltica em forma de tapa 
buracos na Rua 110 nº 636 Cohab Tarumã. Indicação nº 555/2018, de autoria do 
Vereador Carlinho da Esmeralda, que indica ao Executivo Municipal, tapa buraco em 
toda a extensão do Bairro Jardim Bela Vista. Indicação nº 556/2018, de autoria do 
Vereador Carlinho da Esmeralda, que indica ao Executivo Municipal, sarjetas na Rua 7 – 
A esquina com a Rua 40 no Bairro Jardim Vila Horizonte. Indicação nº 557/2018, de 
autoria do Vereador Carlinho da Esmeralda, que indica ao Executivo Municipal, a poda 
das árvores que estão encostando-se aos fios de alta tensão no Bairro Jardim dos Ipês. 
Indicação nº 558/2018, de autoria do Vereador Carlinho da Esmeralda, que indica ao 
Executivo Municipal, faixa de pedestre na Rua Antonio Jose da Silva, em frente  a igreja 
Evangélica Assembleia de Deus, no centro. Indicação nº 559/2018, de autoria do 
Vereador Hélio da Nazaré, que indica ao Executivo Municipal, a necessidade de realizar 
o serviço de aterramento da frente da Escola Petrônio Portela situada no Distrito de São 
Jorge. Indicação nº 560/2018, de autoria do Vereador Hélio da Nazaré, que indica ao 
Executivo Municipal, a necessidade de realizar o serviço capina e limpeza nas laterais 
das Ruas e áreas de resevas dos bairros Valência I, II e Barcelona. Indicação nº 
561/2018, de autoria do Vereador Hélio da Nazaré, que indica ao Executivo Municipal, a 
disponibilidade de cursos profissionalizantes no Salão Comunitário da Vila Nazaré. 
Indicação nº 562/2018, de autoria dos Vereadores Hélio da Nazaré e Niltinho do Lanche, 
que indica ao Executivo Municipal, a necessidade de realizar a regularização da área 
onde foi construído o pré-moldado da Igreja Madre Paulina no Bairro Jardim dos Ipês. 
Indicação nº 563/2018, de autoria do Vereador Wilson Verta, que indica ao Executivo 
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Municipal, que providencie asfalto e/ou tapa buraco na Rua José Corsino em frente ao 
CME - Centro Municipal de Ensino Tânia Arantes Junqueira no Bairro Jardim do Lago, 
neste município. Indicação nº 564/2018, de autoria do Vereador Wilson Verta, que indica 
ao Executivo Municipal, que providencie tapa buraco na Rua 110 em frente ao numero 
638-N no Bairro Jardim Tarumã, neste município. Indicação nº 565/2018, de autoria dos 
Vereadores Hélio da Nazaré e Dona Neide, que indica ao Executivo Municipal, a 
necessidade de colocação de corrimão na escada e rampa que dá acesso ao palco da 
Praça dos Pioneiros. Indicação nº 566/2018, de autoria do Vereador Professor Vagner, 
que reitera os termos da Indicação nº 767/2016 datada em 16/11/2016, reiterada em 
07/03/2017 com o nº 306/2017, também reiterada pelo nº 1015 datada em 05/09/2017, e 
ainda reiterada Apresentada em Plenário em 11/12/2017, que Indicou ao Poder 
Executivo Municipal, através da Secretaria Municipal de Infraestrutura (SINFRA), que 
realize a instalação de meios-fios e sarjetas em toda extensão das Ruas pavimentadas 
do Distrito de Progresso no Município de Tangará da Serra - MT. Indicação nº 567/2018, 
de autoria do Vereador Professor Vagner, que reitera os termos da Indicação nº 
320/2018 datada em 10/04/2018 que indica ao Poder Executivo Municipal através da 
Secretaria Municipal de Infraestrutura (Sinfra), por meio do setor de iluminação pública, 
a recuperação da iluminação pública no Distrito de Progresso no município de Tangará 
da Serra – MT. Indicação nº 568/2018, de autoria do Vereador Professor Sebastian, que 
indica ao Executivo Municipal, que verifique a possibilidade de firmar parceria com 
academias do município para atendimento gratuito ou com desconto para pessoas 
idosas. Indicação nº 569/2018, de autoria do Vereador Professor Sebastian, que indica a 
Excelentíssima Senhora Carmen Lúcia, Presidente do Supremo Tribunal Federal que 
coloque em pauta a ADI 5595 que trata sobre a inconstitucionalidade de artigos da EC 
86/2015-/95/2016. Indicação nº 570/2018, de autoria do Vereador Professor Sebastian, 
que indica aos Senadores que deem atenção especial ao Projeto de Lei Complementar 
nº 184/2017 de origem da Câmara Federal que trata da “Pedagogia da Alternância” na 
educação. Indicação nº 571/2018, de autoria da Vereadora Dona Neide, que indica ao 
Executivo Municipal, a providência de uma campanha de conscientização, conservação 
e prevenção das margens dos rios do município. Indicação nº 572/2018, de autoria da 
Vereadora Dona Neide, que indica ao Executivo Municipal, a providência de tapa buraco 
na Rua 15 de Novembro, Vila Portuguesa. Indicação nº 573/2018, de autoria da 
Vereadora Dona Neide, que indica ao Executivo Municipal, a providência de tapa valeta 
feita pelos serviços do SAMAE na Rua 05 do Bairro Vila Esmeralda. Indicação nº 
574/2018, de autoria do Vereador Niltinho do Lanche, que indica ao Executivo Municipal, 
junto á Secretaria de Turismo do Município, para criar um programa de incentivo ao 
turista idoso de Tangará da Serra, o programa poderia ser destinado a pessoas com 
mais de 60 anos para contribuir com a melhoria na qualidade de vida e incrementar o 
setor turístico do município. Indicação nº 575/2018, de autoria do Vereador Niltinho do 
Lanche, que indica ao Executivo Municipal, para que através da secretaria municipal de 
infraestrutura, seja realizado o mais breve possível, a execução do serviço de 
Patrolamento e Cascalhamento na estrada da Linha 12 sentido a Comunidade 
Acampamento. Indicação nº 576/2018, de autoria do Vereador Maurizan Godói, que 
indica ao Executivo Municipal, a necessidade de colocação de meios fios nas ruas 
asfaltadas no Bairro Jardim Monte Líbano. Indicação nº 577/2018, de autoria do 
Vereador Maurizan Godói, que indica ao Executivo Municipal, a colocação de redutores 
de velocidade na Avenida Beija Flor enfrente a escola Decio Burali no Bairro Alto da Boa 
Vista. Indicação nº 578/2018, de autoria da Vereadora Dona Neide, que indica ao 
Executivo Municipal, a providência da conclusão do serviço de tapa buraco ou 



139 
 
recapeamento na Rua “D” do Bairro Jardim Presidente. Moção nº 15/2018, de autoria do 
Vereador Hélio da Nazaré, que propõe a Mesa Diretora o encaminhamento de Moção de 
Aplausos à Igreja Adventista do Sétimo Dia pela a realização do Programa Impacto 
Esperança no Dia 26 de Maio de 2018 em nosso Município. Finda a leitura das matérias 
constantes no pequeno expediente, se manifestou o Vereador Wilson Verta, requerendo 
a inclusão no pequeno expediente de duas Indicações de sua autoria, com o seguinte 
teor: “Indica a Secretaria do Meio Ambiente, que adote uma Política Publica para 
implementação de proteção e defesa dos animais, neste município” e “Indica o Executivo 
Municipal, que aumente a fiscalização aos vendedores ambulantes no centro comercial, 
neste município”; Sequencialmente se manifestou o Vereador Carlinho da Esmeralda 
requerendo a inclusão de uma indicação de sua autoria, com o seguinte teor: “Indica ao 
Deputado Federal Victório Galli, que faça uma emenda parlamentar para compra de um 
caminhão para o Assentamento Antônio Conselheiro”; Sequencialmente se manifestou o 
Vereador Claudinho Frare requerendo a Presidência da Câmara Municipal que seja 
oficiado à Promotoria de Defesa do Consumidor requerendo cópias da ação judicial 
movida contra o SAMAE, acerca da cobrança da tarifa de água, processo nº 11.536-
69/2014, código 170324”. Esgotadas as matérias do expediente e não havendo 
manifestação contrária dos Senhores Edis, o Senhor Presidente as declarou tacitamente 
aprovadas por unanimidade de votos. Ato contínuo o Senhor Presidente, em 
observância ao disposto no Artigo 155, do Regimento Interno da Casa, determinou ao 
Secretário que procedesse a chamada dos Vereadores inscritos para uso da tribuna na 
Palavra Livre, ocasião em que fizeram uso da palavra na tribuna respectivamente os 
vereadores: Claudinho Frare, Maurizan Godói, Professor Sebastian, Hélio da Nazaré, 
Zedeca, Dona Neide, Carlinho da Esmeralda, Professor Vagner, Niltinho do Lanche, 
Wilson Verta, Ronaldo Quintão Fábio Brito e Rogério Silva. Sequencialmente o Senhor 
Presidente declarou encerrado o expediente e nos termos do Artigo 140, caput, do 
Regimento Interno da Casa declarou suspensa a Sessão por 15 (quinze) minutos. 
Ocasião em que os vereadores outorgaram moção aos agentes e coordenadores do 
setor de Endemias pelos relevantes serviços prestados ao município de Tangará da 
Serra. Decorrido o intervalo, o Senhor Presidente em conformidade com o que dispõe o 
Artigo 157, §1º, do Regimento Interno da Casa, usando das atribuições que lhe são 
conferidas por Lei, solicitou que se fizesse a verificação de presença dos Senhores Edis, 
para o início da Ordem do Dia. Confirmado o número de vereadores presentes e 
havendo quorum, o Senhor Presidente requereu que os Projetos de Lei nº 76, 71, 72, e 
74/2018 fossem apreciados em bloco. Consultado o Plenário foi o seu Requerimento 
Verbal aprovado por unanimidade de votos. Sequencialmente o Senhor Presidente 
solicitou ao Senhor Secretário que fizesse a leitura das matérias constantes na Ordem 
do Dia, conforme segue: PROJETO DE LEI Nº 76/2018, de autoria do Executivo 
Municipal, que abre crédito especial no valor de R$ 2.580.230,67 para custear despesas 
da Secretaria Municipal de Meio Ambiente e dá outras providências. (Discussão única). 
PROJETO DE LEI Nº 71/2018, de autoria do Executivo Municipal, que abre crédito 
suplementar no valor de R$ 517.000,00 para custear despesas da Secretaria Municipal 
de Educação e Cultura e dá outras providências. (Discussão única). PROJETO DE LEI 
Nº 72/2018, de autoria do Executivo Municipal, que abre crédito suplementar no valor de 
R$ 120.000,00 para custear despesas da Secretaria Municipal de Coordenação e 
Planejamento e dá outras providências. (Discussão única). PROJETO DE LEI Nº 
74/2018, de autoria do Executivo Municipal, que abre crédito especial no valor de R$ 
300.000,00 para o Gabinete do Prefeito e Dependências e dá outras providências. 
(Discussão única). Os Projetos de Leis nº 76, 71, 72 e 74/2018 passaram pela análise 
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das Comissões Permanentes, que exararam pareceres favoráveis. O Senhor Presidente 
colocou os pareceres em discussão e posterior votação, sendo o parecer da Comissão 
de Legislação, Justiça, Redação Final e Eficácia Legislativa referente ao Projeto de Lei 
nº 72/2018 aprovado por 12 (doze) votos favoráveis e nenhuma manifestação contrária, 
o parecer da Comissão de Legislação, Justiça, Redação Final e Eficácia Legislativa 
referente ao Projeto de Lei nº 76/2018, aprovado por 10 (dez) votos favoráveis e 
nenhuma manifestação contrária; o parecer da Comissão de Agricultura e Meio 
Ambiente referente ao Projeto de Lei nº 76/2018, aprovado por 10 (dez) votos favoráveis 
e nenhuma manifestação contrária, o parecer da Comissão de Finanças e Orçamentos 
referente ao Projeto de Lei nº 76/2018, aprovado por 12 (doze) votos favoráveis e 
nenhuma manifestação contrária; o parecer da Comissão de Legislação, Justiça, 
Redação Final e Eficácia Legislativa, referente ao Projeto de Lei nº 71/2018, aprovado 
por 12 (doze) votos favoráveis e nenhuma manifestação contrária; o parecer da 
Comissão de Educação e Esportes referente ao Projeto de Lei nº 71/2018, aprovado por 
12 (doze) votos favoráveis e nenhuma manifestação contrária; o parecer da Comissão 
de Finanças e Orçamentos, referente ao Projeto de Lei nº 71/2018, aprovado por 12 
(doze) votos favoráveis e nenhuma manifestação contrária; o parecer da Comissão de 
Legislação, Justiça, Redação Final e Eficácia Legislativa, referente ao Projeto de Lei nº 
72/2018, aprovado por 12 (doze) votos favoráveis e nenhuma manifestação contrária; o 
parecer da Comissão de Finanças e Orçamentos, referente ao Projeto de Lei nº 72/2018, 
aprovado por 11 (onze) votos favoráveis e nenhuma manifestação contrária; o parecer 
da Comissão de Legislação, Justiça, Redação Final e Eficácia Legislativa referente ao 
Projeto de Lei nº 74/2018, aprovado por 12 (doze) votos favoráveis e nenhuma 
manifestação contrária; o parecer da Comissão de Finanças e Orçamentos, referente ao 
Projeto de Lei nº 74/2018, aprovado por 12 (doze) votos favoráveis e nenhuma 
manifestação contrária. Sequencialmente o Senhor Presidente colocou os Projetos de 
Lei em discussão, ocasião em que se manifestou o Vereador Professor Vagner, que 
explicando os Projetos de Lei, disse que o Projeto de Lei nº 71/2018 trata da 
suplementação no valor de quinhentos mil reais para comprar armários de aço para as 
unidades escolares. Comentando o Projeto de Lei nº 72/2018 o Edil explicou que se trata 
uma suplementação para a aquisição de uma caminhonete para a Secretaria Municipal 
de Planejamento. O Edil disse que Tangará da Serra é assim: cada secretário tem de ter 
uma caminhonete. Disse que estava indo para Cuiabá e alcançou três caminhonetes do 
Poder Executivo Municipal indo para Cuiabá, cada um com duas pessoas ou menos 
dentro. Disse que o Prefeito Municipal cuida de muitas coisas, mas que em Tangará da 
Serra está acontecendo coisas que não pode quanto aos carros oficiais. O Edil disse 
que a Câmara Municipal tem quatorze vereadores e apenas duas caminhonetes. O Edil 
disse que uma caminhonete dá para várias pessoas ir à Cuiabá ao mesmo tempo ao 
invés de haver uma caminhonete para cada um. Comentando o Projeto de Lei nº 
73/2018, explicou que se trata de abertura de crédito especial de recursos do 
FUNREBOM, visando a aquisição de materiais para o Corpo de Bombeiros. 
Comentando o Projeto de Lei nº 76/2018, explicou que trata de abertura de crédito 
especial para atender o Projeto do Parque Linear as Margens do Córrego Figueira. 
Sequencialmente se manifestou o Vereador Professor Sebastian, que comentando o 
Projeto de Lei nº 76/2018 disse que é destinado a uma obra necessária para o 
município. Comentando o Projeto de Lei nº 71/2018 o Edil disse que vai repercutir no dia 
a dia das escolas, melhorando a educação municipal. Comentando o Projeto de Lei nº 
72/2018 o Edil disse que a Prefeitura Municipal deveria tomar a Câmara Municipal como 
exemplo, pois no legislativo há duas caminhonetes para atender aos quatorze 
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vereadores, enquanto que no Poder Executivo Municipal há uma frota incrível que não 
para de crescer. O Edil disse que o Poder Executivo Municipal deveria ter uma frota 
única e que os secretários deveriam fazer rodízio de carros. O Edil se declarou contrário 
a aprovação do Projeto de Lei nº 72/2018. Sequencialmente se manifestou o Vereador 
Niltinho do Lanche, que se declarou favorável à aprovação dos Projetos de Lei em tela. 
Sequencialmente se manifestou o Vereador Wilson Verta, que comentando o Projeto de 
Lei nº 76/2018 disse que é um superávit de recursos financeiros vinculados ao PAC II e 
o contrato de repasse é do ano de 2011. Disse que os recursos já estão na conta da 
Prefeitura há um bom tempo. O Edil disse que indicou ao Poder Executivo Municipal que 
implemente um projeto de proteção dos animais e indagou se não há um superávit para 
isso também. Comentando o Projeto de Lei nº 72/2018 o Edil disse que diante da grande 
quantidade de veículos que o município possui, ainda pretende adquirir mais um veículo. 
O Edil disse que a frota do município está parecendo uma concessionária. Disse que 
estão faltando muitos medicamentos para Secretaria Municipal de Saúde. O Edil se 
declarou contrário a aprovação do referido Projeto de Lei. Sequencialmente se 
manifestou o Vereador Ronaldo Quintão, explicando que o Projeto de Lei nº 76/2018 
trata de um superávit financeiro. O Edil se declarou favorável à aprovação do referido 
Projeto de Lei. O Edil disse que o Projeto de Lei nº 74/2018 trata de abertura de crédito 
suplementar para a aquisição de materiais para o Corpo de Bombeiros. Comentando o 
Projeto de Lei nº 72/2018 o Edil disse que o Secretário Municipal de Planejamento não 
está fazendo um bom trabalho. O Edil se declarou contrário a aprovação do Projeto de 
Lei nº 72/2018. Sequencialmente se manifestou o Vereador Fábio Brito que se declarou 
favorável a aprovação do Projeto de Lei nº 71/2018 e explicou que trata de um 
remanejamento para a aquisição matérias para a Secretaria Municipal de Educação. 
Comentando o Projeto de Lei nº 72/2018, o Edil disse que o Poder Executivo Municipal 
deveria dar exemplo de economicidade. Disse que o Projeto de Lei nº 72/2018 vai à 
contra mão do momento vivido pelo país, que com toda a crise pretende comprar uma 
caminhonete para secretario passear. Disse que o Projeto de Lei nº 76/2018 trata de 
uma obra já muito atrasada. Sequencialmente se manifestou o Vereador Rogério Silva, 
que se declarou favorável a aprovação dos Projetos de Lei em tela. Sequencialmente o 
Senhor Presidente colocou os Projetos de Lei nº 76, 71, 72, e 74/2018 em votação, 
sendo os Projetos de Lei nº 76 e 71/2018 aprovados por unanimidade de votos, o 
Projeto de Lei nº 74/2018 aprovado por 12 (doze) votos favoráveis e nenhuma 
manifestação contrária e o Projeto de Lei nº 72/2018 rejeitado por 08 (oito) votos 
contrários e 05 (cinco) votos favoráveis. PROJETO DE LEI Nº 65/2018, de autoria do 
Executivo Municipal, que dispõe sobre atualização do Plano Plurianual do Município de 
Tangará da Serra, para o exercício financeiro de 2019, e dá outras providências. (1ª 
Discussão). O referido Projeto de Lei passou pela análise das Comissões Permanentes 
que exararam pareceres favoráveis. O Senhor Presidente colocou os pareceres em 
discussão e posterior votação, sendo o parecer da Comissão de Legislação, Justiça, 
Redação Final e Eficácia Legislativa aprovado por 07 (sete) votos favoráveis e 05 (cinco) 
votos contrários e o parecer da Comissão de Finanças e Orçamentos rejeitado por 07 
(sete) votos contrários e 06 (seis) favoráveis. Sequencialmente o Senhor Presidente 
colocou o Projeto de Lei nº 65/2018 em discussão, ocasião em que se manifestou o 
Vereador Professor Vagner dizendo que na mensagem o Prefeito Municipal não traz 
nenhuma justificativa plausível para a redução do duodécimo da Câmara Municipal no 
PPA. Disse que a proposta no mínimo é querer prejudicar o trabalho da Câmara 
Municipal. Disse que a Câmara Municipal tem mais aprovação da população que o 
Poder Executivo Municipal. Disse que a Câmara Municipal passou da hora de fazer suas 
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ampliações. O Edil disse que a Câmara Municipal é transparente, detalhando os gastos 
no portal de transparência. Sequencialmente se manifestou o Vereador Niltinho do 
Lanche, dizendo que não entende a reclamação dos vereadores na redução do 
duodécimo, uma vez que a Câmara Municipal devolve todos os anos mais de um milhão 
de reais para a Prefeitura. Disse que todos os vereadores tem o dever de fiscalizar o 
Poder Executivo Municipal. Sequencialmente se manifestou o Vereador Claudinho Frare 
dizendo que o projeto desrespeita a Câmara Municipal. Disse que quase toda semana o 
Poder Executivo Municipal envia projeto pretendendo aumentar o número de cargos em 
comissão e agora pretende reduzir o duodécimo da Câmara Municipal. O Edil se 
declarou contrário a aprovação do Projeto de Lei nº 65/2018. Sequencialmente se 
manifestou o Vereador Fábio Brito dizendo que os vereadores são eleitos para legislar e 
fiscalizar. Disse que a análise dos projetos faz parte da fiscalização. Disse que quando 
os vereadores fiscalizam são duramente criticados. O Edil disse que a Câmara Municipal  
precisa de orçamento para poder gerir o órgão. Não havendo mais quem discutisse o 
Senhor Presidente colocou o Projeto de Lei nº 65/2018 em votação, sendo este 
aprovado por 10 (dez) votos favoráveis e 03 (três) votos contrários. Nada mais havendo 
a tratar, às 17h47min do dia 19 (dezenove) do mês de junho do ano de 2018, o Senhor 
Presidente deu por encerrada a presente Sessão da qual se lavrou esta Ata, que 
permanecerá à disposição dos Senhores Vereadores para verificação e que será 
discutida e votada. 
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